El Sol de Toluca

INFORME DE PRIMER AÑO DE GOBIERNO

Bajan 43% homicidios en Edomex: presidenta

ADRIANA GARCÍA

Claudia
Sheinbaum, en
su mensaje en el
zócalo capitalino,
destacó las
acciones en
seguridad,
movilidad e
infraestructura
en el territorio
mexiquense



Claudia Sheinbaum, presidenta de México, cerró este domingo su gira La Transformación Avanza

n el Estado de México, se redujo el número de homicidios en 43% en un año, así como ha sucedido en otras entidades del país como resultado de las acciones de seguridad, señaló la presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo durante su intervención en la *Transformación avanza*, emitido en el Zócalo de la Ciudad de México.

En su mensaje con motivo de su primer año de labores, Sheinbaum Pardo dijo que en la nación en 12 meses, es decir, de septiembre de 2024 al mismo mes de 2025 se redujo dicho delito.

En ese sentido, informó se cometen 27 homicidios diarios menos, respecto del año anterior, en todo el territorio de la república mexicana, derivado del despliegue de acciones en materia de seguridad.

En el caso de la entidad mexiquense, y en presencia de la gobernadora, Delfina Gómez Álvarez, también dio cuenta de acciones en materia hidrológica, como el saneamiento del río Lerma y otros rubros, con motivo de la temporada de lluvias.

Asimismo, se refirió al inicio de la carretera Toluca-Zihuatanejo cuyo proyecto anunció cuando tomó protesta en el cargo hace un año.



Miles acudieron este domingo a la plancha del zócalo capitalino

DECRECEN HOMICIDIOS DOLOSOS

Según lo informado por la presidenta en la plancha del zócalo capitalino, expuso que derivado de las políticas de seguridad aplicadas en un año en México se redujo el homicidio doloso en 32%.

"Entre septiembre de 2024 y septiembre de 2025 se cometieron 27 homicidios diarios menos; la reducción que hemos logrado en algunos estados es muy significativa por ejemplo en Zacatecas, 88%; Chiapas, 73%; Jalisco, 62%; y Nuevo León, 61%", informó.

En el listado, continuó, se encuentran

"Hace unos meses lanzamos la estrategia contra la extorsión y presentamos una reforma para acabar con este delito y sobre todo para proteger a las víctimas"

los estados de Guanajuato, que decreció en ese delito en 47%; en Sonora, 46%; Puebla, 45%; Tabasco, 44%; Estado de México, 43%; Baja California, 25%; y Guerrero, 22%.

"Hace unos meses lanzamos la estrategia contra la extorsión y presentamos una reforma para acabar con este delito y sobre todo para proteger a las víctimas", declaró.

INVERSIÓN EN EDOMEX

En infraestructura dio el panorama general en el país, sin embargo, hizo énfasis a las acciones en el territorio mexiquense, y refirió el inicio de la carretera Toluca-Zihuatanejo.

Cabe resaltar que dicho proyecto fue anunciado como parte de sus primeras 100 acciones al tomar protesta como presidenta el 1 de octubre de 2024.

Asimismo, expresó que se concluye el proyecto del tren interrurbano México-Toluca, el cual actualmente corre de la capital mexiguense a la estación de Santa Fe, en la Ciudad de México y se labora en el término de la estación de Observatorio, proyecto que surgió desde hace dos sexenios federales con el entonces presidente de México, Enrique Peña Nieto.

La presidenta citó que en la actualidad se efectúan obras en la Ciudad de México y el Aeropuerto Internacional Felipe Angeles (AIFA) que se encuentra en los municipios de Tecámac y Zumpango.

Refirió que 18 proyectos hídricos comenzaron en su gobierno; uno de ellos, el programa integral para la Zona Metropolitana del Valle de México, el de la zona oriente del Estado de México y el saneamiento del río Lerma-Santiago.

Es de mencionar que el último es un afluente que nace en la entidad precisamente en el municipio mexiquense de Lerma y conecta a otras entidades del centro y el occidente del país.

CAPITAL



Alcaldes mexiquenses respaldan a Sheinbaum

Cierran filas con la Presidenta en su Primer Informe de Gobierno; acuden al Zócalo capitalino

LORENA GONZÁLEZ CALLEJAS

lcaldes y alcaldesas del Valle de México. del Valle de México. de concabezaron numerosos contingentes en apoyo a la concentración masiva en el Zócalo, en apoyo al informe del primer año de gobierno de la Presidenta Claudia Sheinbaum. En un Zócalo de la Cludad de

En un Zócalo de la Ciudad de México, se observó a los ediles de Ecatepec, Azucena Cisneros; Tial-



nepantia, Raciel Pérez; de Nezahualcóyoti Adolfo Cerqueda; Cuautitlán Izcalli, Daniel Sernano; de Tecámac, Rosi Wong y de Cuautitlán, Juana Carrillo, entre muchos otros.

Los y las presidentas municipales, resaltaron el fuerte apoyo al Estado de México con el Plan Oriente y muchas olras acciones.

También destacaron la baja en incidencia delictiva que coloca al Estado de México en el top 10 en este ámbito, con una disminución del 43 por ciento en homicidios dolosos.

Remarcaron que se trata de la primera Presidenta en 200 años de la República Mexicana.

la República Mexicana. Señalaron que el país, el Estado de México y los municipios mexiquenses, marchan por buen camino, bajo la conducción de la Presidenta Sheinhaum. Tan bien marchó su gobierno en el primer año, agregaron, que las encuestas muestran un respaldo ciudano de cerca de 80 por ciento, de los más altos en el mundo. En el lugar, la presidenta munici-

En el lugar, la presidenta municipal Azucena Cisneros, señaló que con la presidenta Claudia Sheinbaum, el municipio de Ecatepec, el Estado de México y el país, han tenido grandes beneficios.

"Tenemos un profundo agradecimiento a la presidenta Claudia Sheinbaum, quien ha visibilizado la Zona Oriente, pero en especial a Datepec, nos ha puesto en el centro, como decia Monsivials, "lo marginal al centro', esa es la consigna de muestra presidenta y aqui estamos, venimos gustosos, contentos y muy agradecidos, nos sentimos muy respaldados", dijo. Al tiempo, subrayo que Ecate-

Al tiempo, subrayo que Ecatepec cierra filas por siempre con la Presidenta de México.

Azucena Cisneros, junto con las y los ecatepenses caminaron

APUNTE CONTINUIDAD

En la entidad se seguirà avanzando en todos los proyectos iniciados y se dará continuidad a obras públicas como el Tren Ciudad de Méx AIFA-Pachuca. "Desde este Zócalo histórico realimamos muestro compromiso con la Cuarta Transformación de la Vidia Pública de México, una Transformación que le pertenece al pueblo", señaló filaudia Sheinhaum.

por las calles Juárez, Eje Central Lázaro Cárdenas y 5 de Mayo, para ingresar a la explanada del Zócalo capitalino, a fin de escuchar el balance del primer año de gobierno de Claudía Sheinbaum.

Mientras que, la presidenta de México, frente a miles de mexicanos que se reunieron en el Zócalo de la Ciudad de México, destacó que no camina sola, ya que "se marcha por buen camino".

Sheinbaum Pardo, reiteró que el poder no es para errifiquecerse, sino para servir con humilidad "Los recursos públicos son sagrados y se le devuelven al pueblo en derechos, en Programas de Bienestar y obras estralégicas para el desarrollo social".